



Llaman a apoyar reforma a Guardia

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, pidió a los diputados del partido sacar adelante la reforma a la Guardia Nacional, para que ésta quede bajo el amparo de la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena).

Señaló que con tal reforma se garantizará la disciplina de la corporación, su integridad y que no sea una institución fallida como en el pasado, donde las policías nacionales se corrompieron.

“No duden un minuto en apoyar la iniciativa de nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, para que la Guardia Nacional tenga un gran futuro, que sea un cuerpo incorruptible, que siga llevando la paz y la tranquilidad en todo el territorio nacional.

“Que no nos engañe la derecha con su falso discurso de la militarización, todos los gobernadores, todos los presidentes municipales, cuando hay una crisis de seguridad, piden la presencia de la Guardia Nacional”, señaló Delgado durante el informe legislativo de Ignacio Mier.

Aseguró que la Guardia Nacional se ha ganado el respeto, el reconocimiento y el cariño de la gente.

“Así que adelante con la iniciativa de nuestro presidente”, manifestó.